



INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL

EL PAN SIGUE “DESHOJANDO LA MARGARITA”: HIRAM RUBIO

Por Aimée Pacheco

En la bancada del PAN “siguen deshojando la margarita” para definir su voto en la reposición del proceso de elección del séptimo Consejero, señaló el diputado Hiram Rubio García presidente de la Mese Directiva de la legislatura local, quién advirtió que el panorama sigue siendo incierto ante la cerrazón de ese grupo parlamentario con quien se sigue intentando consensar.

Indicó que durante la reunión de la Mesa Directiva, donde se estableció el orden del día para la sesión de pleno del día de mañana, se acordó tocar este punto. Aunque dijo “se sigue haciendo un esfuerzo, para que el consenso no sea sólo en función del nombre, sino en el modo de votación”, pues indicó que el PAN no ha lanzado otra propuesta sobre el nombre de quién podría ser el próximo Consejero, ni se ha posicionado por la propuesta de Alfredo Flores Ríos. (DQ p.12)

NO EVADIR RESPONSABILIDAD, EN REFORMA POLÍTICA, PIDE FDS

Por Heidy Wagner Laclette

El Presidente Municipal de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, exhortó ayer a los Legisladores Federales a realizar una sesión extraordinaria en la que se apruebe la Reforma Política que incluye las candidaturas ciudadanas y la reelección, así como una iniciativa para eliminar el fuero de legisladores.

Al respecto el alcalde capitalino hizo referencia a la “Marcha por la Paz” celebrada este domingo en distintos puntos del País, en la que los ciudadanos propusieron que fuera eliminado el fuero de los legisladores federales y la aprobación de la Reforma Política en la que se contemplan las candidaturas ciudadanas. (DQ p.4)

PIDE ALCALDE QUITAR FUERO A LEGISLADORES

Por Alejandro Caballero

A favor el alcalde capitalino Francisco Domínguez Servién de la eliminación del fuero a legisladores, esto con el fin de que ante cualquier irregularidad o mal desempeño de sus funcionarios, puedan afrontar las acciones legales correspondientes como cualquier ciudadano más. Esto de la Marcha por la paz que saliera la semana pasada de Cuernavaca Morelos, y llegará el fin de semana pasado a la ciudad de México, encabezada por el poeta Javier Sicilia, a quien hace un par de meses le asesinaran a su hijo, víctima de la inseguridad que se vive en el país. (PA p.10)

PIDEN A PARTIDOS PONER CANDADOS

Por Daniel Martínez

El Secretario de Gobierno en el Estado, Roberto Loyola Vera, pidió a los partidos políticos poner candados a su padrón de militantes. Advirtió que es necesario evitar tener padrones 'inflados' rumbo a las elecciones de 2012.

“Los partidos deben ser muy cuidadosos en que no se infiltren personajes de esta naturaleza, con esto tendríamos certidumbre. Hacemos un llamado en el sentido de que se revise la militancia de cada uno de los partidos políticos antes de participar en la contienda del 2012 en el caso de Querétaro (...) para que no se contamine el proceso con recursos que podrían tener dudosa procedencia”, advirtió el Secretario de Gobierno queretano, ante el temor a nivel nacional de que personas ligadas a los cárteles del narcotráfico pudieran financiar campañas políticas el año entrante. (am p. 1)



PIDE LOYOLA VERA A PARTIDOS, EVITAR RECURSOS “DE DUDOSA PROCEDENCIA”

Por Redacción

El Gobierno del Estado hace un llamado para que los partidos políticos revisen su militancia de cara a los próximos procesos electorales a fin de evitar que recursos “de dudosa procedencia” contaminen los comicios, declaró el Secretario de Gobierno, Roberto Loyola Vera.

Señaló que las referencias que existen sobre el patrocinio del crimen organizado a diversos actores políticos durante las campañas, van dirigidos “a otras altitudes”, aunque se pondrá atención. (DQ p. 14)

PIDE AGUILERA AVALAR MILITANTES CON NOTARIO

Por Candhy Escalante

El diputado convergente, José Luis Aguilera Rico, advirtió que los partidos políticos deben avalar la inscripción de sus afiliados ante un notario público, pues en ocasiones sólo se inventan las cifras.

Aceptó además que su partido no registró incremento en su número de afiliados, ya que dijo que Convergencia no requiere de otorgar regalos, dispensas o descuentos para hacerse de simpatizantes.

a.m. publicó ayer que según datos del **Instituto Electoral de Querétaro**, durante una campaña lanzada en el 2010, el Partido de la Revolución Democrática reportó una afiliación de más de 9 mil 800 militantes. (am p. 2)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

ERIC SALAS EN POS DE LA DIRIGENCIA ESTATAL DEL PAN

Por Noticias

Eric Salas se destapa para dirigir al PAN estatal y sin recato promete que bajo su mando ganaran diez diputados locales, dos federales, dos senadores y diez municipios. El ex Diputado afirma que el Edil Francisco Domínguez no lo apoya –aunque trabaja para él- y que todavía no sabe si Ricardo Anaya “dejó tirado al partido” por un trabajo mejor. (N p.5)

PRI

PLANEAN PRI INSTALAR 83 'CASAS AMIGAS'

Por Claudio Osornio

El dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en San Juan del Río, José Salum Cervantes, informó que planean instalar 83 Casas Amigas antes de que culmine la próxima semana, tal y como lo solicitó el dirigente estatal Braulio Guerra Urbiola.



MARTES 10 DE MAYO DE 2011

Tras dar posesión a Edgardo Rocha Pedraza como nuevo Delegado tricolor en San Juan del Río, José Salum explicó que la misión que le dejó el dirigente estatal, Braulio Guerra Urbiola, al tomar posesión del Comité Municipal para instalar más Casas Amigas está prácticamente concluida. (am p. 12)

TRABAJA EL PRI CON LA ESTRUCTURA SERRANA

Por Redacción

En gira de trabajo por la Sierra de Querétaro el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Braulio Guerra Urbiola visitó a los compañeros priistas del municipio de Arroyo Seco en donde se llevó a cabo la toma de protesta de presidentes de secciones, así como de las carteras del Comité Directivo Municipal y de la CNC en dicha región.

Elfego Torres Balderas presidente del CDM de Arroyo Seco agradeció la visita de Braulio Guerra Urbiola al acercamiento y trabajo que ha realizado en la Sierra, “y que en su periodo como presidente estatal ha manifestado un gran compromiso y esfuerzo por recuperar los municipios serranos y dotarlos de mayor bienestar y calidad de vida para toda la gente”. (DQ p.5)

MARCHA CONTRA LA VIOLENCIA LLAMADO A LA REFLEXIÓN: PARTIDOS

Por Aimée Pacheco

Ante el llamado de algunos ciudadanos que surgió durante la marcha por la paz, donde amagaron con boicotear las elecciones del próximo año si los partidos políticos no se “depuran”, así como una serie de invitaciones para la resistencia social, las distintas fuerzas políticas lanzaron un posicionamiento, donde hay coincidencia por generar condiciones que garanticen la seguridad.

Para el diputado del PRI Hiram Rubio García, la seguridad es un tema sensible que se ha agudizado en los últimos años, por lo que más que un ultimátum, debe ser entendida esta consigna, como una alerta para la reflexión a quienes militan en los distintos partidos políticos. (DQ p.12)

(INSERCIÓN) COMITÉ MUNICIPAL DEL PRI DE CORREGIDORA

“Decir mamá es dejar que nuestra mente vuele hacia recuerdos añorados, es la tibieza, la sinceridad y la bondad resumidas en el abrazo tierno y amoroso. Decir mamá, es decir amor. Felicidades mamá. Atentamente Lic. Javier Navarrete de León, Presidente.”

PRD

APROVECHA PRD CARENCIA DE PARTIDOS

Por Candhy Escalante

Tocar puertas, no ser engreídos y encontrar soluciones a los problemas sociales, son algunas de las estrategias del Partido de la Revolución Democrática para atraer militantes, pues eso les falta a los partidos, advirtió el diputado Crescenciano Serrano.

Y es que el partido del Sol Azteca suma ya un total de 15 mil 373 afiliados, lo cual fue considerado por el Legislador como una respuesta a la cercanía que se tiene con la gente. (am p. 2)



PODER LEGISLATIVO

RESULTAN DIPUTADOS GASTALONES

Por Daniel Martínez

Los diputados queretanos son generosos para gastar los recursos públicos. A cuatro meses de iniciar el año ya han utilizado el 45 por ciento de su presupuesto, reconoció el presidente de la Mesa Directiva del Poder Legislativo, Hiram Rubio García.

El poder legislativo cuenta con un presupuesto anual de 187 millones de pesos para el 2011, de los cuales el 60 por ciento se destina a sueldos y el resto a pagos mensuales, como el de 351 mil pesos por telefonía y 252 mil pesos en mantenimiento y equipo de cómputo, tan sólo en enero. (am p. 1)

MÁS INICIATIVAS Y MENOS EXHORTOS, PIDE A SUS PARES RANGEL MÉNDEZ

Por Noticias

Los Diputados “hemos abusado” del empleo del exhorto, afirmó el Diputado panista Luis Antonio Rangel Méndez. Porque con tantos exhortos aprobados por el Congreso del estado, “nos ponemos como los llamados a misa”. Y lo que los legisladores debemos hacer, afirmó, es usar mecanismos legales más prósperos que los propios exhortos, como las iniciativas de ley. (N p.3)

GASTAN 65% DE PRESUPUESTO EN LA NÓMINA

Por Ulises Villar

De acuerdo a información proporcionada por el presidente de la Mesa Directiva del Congreso Local, Hiram Rubio, el 65 por ciento de los 187 millones de pesos que recibe el presupuesto la Legislatura queretana termina en nómina, además que se está analizando la reubicación o baja de cerca de 30 burócratas.

“No hay déficit en la Legislatura, aunque siempre aspiramos por más recursos para mejor la atención en el tema de capacitación y equipamiento, siempre será necesaria la inversión, actualmente el recurso de la Legislatura es de 187 millones de pesos y vamos alrededor de un 45 por ciento del presupuesto ejercido”. (PA p.6)

NO ES FÁCIL SER MAMÁ EN ESTOS TIEMPOS: DGR

Por Noticias

No es fácil ser mamá en estos tiempos, dice la Diputada Dalia Garrido. De cara a esta situación, agrega, “es un compromiso de primer orden, seguir fortaleciendo el marco jurídico de protección a las mujeres, de tal forma que los tres niveles de gobierno cuenten con las mejores herramientas para la atención y cuidado de las mamás queretanas”. (N p.5)



COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA

“LA COMEDIA”

Por Luis Gabriel Osejo

EL DINERO MAL HABIDO y que se emplee en las campañas electorales en 2012 será rastrado según el secretario de Gobierno, Roberto Loyola Vera. Ayer el número dos del gobierno estatal habló del 2012 y lanzó una advertencia algo inusual: que los partidos revisen a sus militantes, no vaya a ser que alguno de ellos tenga cuentas pendientes con la ley.

“Haríamos un llamado para que se revise la militancia de cada uno de los Institutos políticos que habrá de participar en la contienda en el caso de Querétaro, y por supuesto estamos deseosos de que no se contamine el proceso con recursos de dudosa procedencia...” dijo Roberto. Lo que ya no supimos es si el funcionario le sabe algo o les está hablando 'al tanteo'. (am p. 4)

COLUMNA

ESCENA MUNICIPAL

Por Martiniano Martínez

SURGE UNA NUEVA OPCIÓN EN EL PAN

Sorpresiva fue la propuesta con la que nos encontramos ayer cuando un grupo de panistas encabezados por el Ing. Felipe Jiménez realizó un análisis de los posibles aspirantes a la candidatura del blanquiazul a la Presidencia Municipal de El Marqués para el 2012 y entre los que destacan 5 personajes que son Enrique Vega Carriles, Jorge Lomelí Noriega, J. Guadalupe García, Manuel de Albino y como quinto en esta lista anotaron a José Luis Morales.

MOLESTOS LOS PRIISTAS DE EL MARQUÉS

Un importante grupo de priistas de este municipio se encuentra muy molesto por el contenido de la carta a este diario que firma el MVZ Ernesto Larrondo Montes en donde pone entre dicho la labor de ex gobernadores priistas y perredistas en la lucha contra la inseguridad, pues tal pareciera afirmaron, que el médico ya cambió de color, al defender con tanta vehemencia la política del Presidente de la República.

MALA JORNADA PARA LOS DIPUTADOS

Mal les fue a los Diputados local y federal el pasado domingo en el tinaguis de La Griega cuando en compañía de algunos regidores iban a hacer entrega de lonas a los comerciantes; un grupo de militantes del PRD encabezados por Gabriel Olvera y sus hermanos empezaron a insultarlos reclamándoles el poco trabajo que realizan en beneficio de los habitantes del municipio de El Marqués, además que quieren hacerse campaña con los programas sociales de gobierno del estado, ya que no es la primera vez que realizan este tipo de actividades, dijeron.

CONTINÚAN CON SU CAMPAÑA

A pesar de la nula aceptación que han tenido con los Consejeros y Seccionales del PRI, Hugo del Toro y su gente no quitan el dedo del renglón, siguen tratando de dividir al partido, a lo cual se ha sumado el Diputado local a quien se le vio entregando despensas la semana pasada en la Griega en compañía de Benito Molina, quien se ostenta como presidente electo del partido y al Dr. Enrique con su esposa Lourdes a quienes siempre se les ha identificado como militantes del PAN, nos comentan que recorrieron algunas otras comunidades, comentando a la gente que el único dirigente municipal reconocido por el Comité nacional y estatal es Benito Molina.

(N p.4)



INFORMACIÓN NACIONAL

ALANÍS ACUMULA 17 PETICIONES PARA NO INTERVENIR EN JUICIOS

En los últimos 12 años, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha recibido 41 peticiones de excusa o impedimento, principalmente de representantes de partidos políticos, de los cuales, en 17 casos está relacionada la magistrada presidenta María del Carmen Alanís.

De acuerdo con datos del TEPJF solicitados por EL UNIVERSAL, desde 2007, Alanís ha recibido peticiones de impedimento para participar en distintas resoluciones, siendo la última, el tema del gobernador del estado de México Enrique Peña Nieto.

En dicho asunto, los magistrados resolvieron que no había impedimento para que participara, por lo que finalmente, el caso se resolvió por cuatro votos a favor y tres en contra para eximir al gobernador de alguna violación a las leyes electorales y señalar sólo a las televisoras que difundieron más spots de los contratados.

El 2007 y 2008, han sido los años cuando ha estado relacionada en el mayor número de casos, aunque en su mayoría, como en otros años, han resultado desechados o infundados. (El Universal)

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/185367.html>

TIENE ERUVIEL ÁVILA 54% DE LA INTENCIÓN DEL VOTO

El próximo domingo 3 de julio se llevarán a cabo las elecciones en el Estado de México para elegir gobernador. El 11 de mayo es el último día para registrar a los candidatos y el 16 de mayo iniciará el periodo oficial de campañas.

Para conocer el estado de las preferencias electorales en la entidad, antes de iniciar las campañas pero incluyendo el nombre de los candidatos, EL UNIVERSAL aplicó una encuesta ciudadana. (El Universal)

<http://www.eluniversal.com.mx/edomex/4759.html>

IEEM ALISTA CAPACITACIÓN CON LA ONU

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) inició gestiones internacionales para obtener apoyo de la ONU en capacitación de observadores civiles que estarán monitoreando las elecciones de gobernador el próximo 3 de julio.

Además de solicitar formalmente recursos al gobierno mexiquense para “fondar” estas actividades, por cuando menos 5 millones de pesos.

El consejero electoral José Martínez Vilchis informó que será la primera vez que se lance un programa de este tipo en la entidad, similar al que se puso en marcha en Chiapas durante las elecciones pasadas. (El Universal)

<http://www.eluniversal.com.mx/edomex/4760.html>



INVESTIGAN EN EL IFE LOS POSIBLES ACTOS DE CORRUPCIÓN

Pide Valdés Zurita esperar las auditorías en la institución.

“Hay que velar porque funcionarios tengan la posibilidad de defenderse”.

Por **Ciro Pérez Silva**

En medio de los conflictos internos que derivan de presuntas irregularidades en el manejo de recursos y la imagen pública de debilitamiento que promueven particularmente los medios electrónicos, el Instituto Federal Electoral (IFE), “como árbitro profesional”, debe respetar el derecho de opinar de todos los mexicanos, seguir aplicando la ley y sus reglamentos, y “cuando encontremos que alguien incumplió, sea partido político, candidato, concesionario de los medios, ciudadano, funcionario público o quien sea, pues con la pena pero lo vamos a sancionar”, advierte el consejero presidente, **Leonardo Valdés Zurita**. (J p.15)

MANOS LIBRES A PEÑA NIETO PARA USAR PROGRAMAS SOCIALES DURANTE CAMPAÑAS

Entregarán 1.8 millones de despensas y monederos electrónicos.

Por **Israel Dávila y Silvia Chávez**

El gobierno del estado de México, que encabeza **Enrique Peña Nieto**, podrá distribuir alrededor de un millón 800 mil despensas y monederos electrónicos entre los electores de la entidad entre mayo y junio, periodo en el cual se realizarán las campañas con miras a la elección de gobernador del 3 de julio próximo, gracias a un decreto que el Congreso local aprobó por unanimidad, antes de concluir el periodo de sesiones. (J p.34)

'NECESITAMOS PAZ PARA ELECCIÓN'

Leonardo Valdés: Presidente del IFE.

Por **Guadalupe Irizar**

El presidente del IFE, **Leonardo Valdés**, dijo que la elección del 2012 necesita un clima de tranquilidad y paz social, luego de ser interrogado sobre la movilización ciudadana del domingo y su posible impacto electoral.

"Para el IFE es muy importante que en las vísperas del proceso electoral federal podamos avanzar todos en la creación de condiciones de estabilidad social, de paz", indicó. (R /web)

DENUNCIA PRD A PEÑA NIETO

Argumentan actos de precampaña, y uso del erario para pagar spots.

Por **Guadalupe Irizar**

La representación del PRD ante el IFE presentó anoche una nueva queja en contra del Gobernador del Estado de México **Enrique Peña Nieto** por presuntos actos anticipados de precampaña y campaña rumbo al 2012.

La queja señala que **Peña Nieto** y el PRI han realizado actos de promoción por internet, redes sociales, facebook, radio, han usado recursos públicos y se han aprovechado para beneficio particular de la presencia pública y la relevancia que otorga un cargo como lo es el de la gubernatura del Estado de México. (R /web)



NEGOCIAN EN FRENTE DIA REGLAS PARA CANDIDATURA

Por Érika Hernández

Los dirigentes del PRD, PT y Convergencia comenzarán hoy a delinear el proceso con el que definirán al candidato de la izquierda a la Presidencia de la República.

Líderes de los tres partidos afirmaron que los aspirantes a la candidatura deberán estar involucrados en la mesa de negociación, por lo que pedirán nombrar a sus representantes.

El encuentro entre los dirigentes estará encabezado por el coordinador del Diálogo para la Reconstrucción de México, Manuel Camacho Solís. (R /web)

PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES

DIARIO DE QUERÉTARO

SOLAPAN ACOSO ESCOLAR

Por Aimée Pacheco

Querétaro, Querétaro.- Son ya 36 casos de bullying los que ha recibido la Comisión Estatal de Derechos Humanos en lo que va de este año, señaló el presidente de dicho organismo Adolfo Ortega Osorio, quien dijo que estos han sido atendidos por la Coordinación de Asistencia de la Víctima.

Advirtió que esto representa un 60 por ciento más de casos, respecto al mismo periodo del año pasado, por lo que lamentó que no exista "una política de prevención". (DQ p.1)

LLEGAN REMESAS DE MIL MDP

Por Redacción

Querétaro, Querétaro.- Durante el primer trimestre de este año, ingresaron al Estado casi mil millones de pesos por concepto de remesas provenientes de los queretanos que se encuentran trabajando en Estados Unidos, informó el Banco de México (Banxico)

De acuerdo con el reporte trimestral de esta dependencia, el monto de remesas captadas en Querétaro de enero a marzo de 2011 llegó a 79 millones de dólares, esto es, 950 millones de pesos, lo cual "refleja una ligera recuperación después de la fuerte caída que se registró a mediados de 2009", detalló el informe. (DQ p.1)

YA AUDITA LA ESFE REGALOS DE ORIHUELA

Por Martha Romero

TEQUISQUIAPAN, Qro.- Será a finales de junio cuando se entreguen los resultados de la auditoría que la Entidad superior de Fiscalización realiza al Municipio de Tequisquiapan, para revisar el ejercicio fiscal 2010 y también comprobar la procedencia del recurso que el edil Raúl Orihuela regala a los ciudadanos, adelantó el diputado local Fabián Pineda



"La auditoría del Municipio de Tequisquiapan ya se está llevando a cabo, la Entidad Superior de Fiscalización ya le notificó al Presidente Municipal de Tequisquiapan y a su síndico por el comienzo de la revisión correspondiente al ejercicio fiscal 2010 y que incluye también la inspección del recurso que está entregando Raúl Orihuela a la ciudadanía" (DQ p.1)

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

Querétaro, Querétaro.- MODUS VIVENDI. Tomando bandera ajena, ayer los FIOS volvieron a las calles. Esos del Frente Independiente de Organizaciones Sociales, comandados por Sergio Gerónimo Sánchez y que apedrearon el autobús de Ernesto Zedillo en tiempos de Ignacio Loyola, se dejaron ver en la "Marcha por la Paz". ¡Aguas!

A FONDO. A finales de junio estarán los resultados de la auditoría a Raúl Orihuela, el alcalde que regala dinero dizque con autorización del Cabildo de Tequisquiapan y quien deberá actualizar, a la de ya, su declaración patrimonial para evitar suspicacias. El diputado Fabián Pineda le tiene echado el ojo para aclarar este engañoso caso de filantropía, veremos de qué tamaño es el precandidato Sanjuanense. ¿Podrá? (DQ p.1)

SE DESACELERA EL EMPLEO

Por Laura Banda Campos

Durante abril se crearon en Querétaro mil 348 nuevos empleos, de acuerdo al informe mensual del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Las estadísticas señalan que durante el primer cuatrimestre del este año se han creado 14 mil 623 nuevos puestos de trabajo en la entidad en la cual el número de asegurados durante abril fue de 356 mil 841, contra 342 mil 218 que se tenía hasta el último día del año anterior. (DQ p.1)

NOTICIAS

DAÑA EL FUEGO 2 MIL 465 HAS.

Van 103 incendios en la entidad durante el año

Por Noticias

Un total de 2 mil 465 hectáreas han sido consumidas por el fuego en lo que va del 2011, informó el gerente estatal de la Comisión Nacional Forestal, Conafor, J. Carmen Ayala Sosa, quien dijo que el reporte incluye los siniestros registrados en la última semana de abril y los primeros días de mayo, y 4 más que se registraron entre el 4 y 9 de mayo. (N p.1)

MÁS CALIDAD DE VIDA CON LAS OBRAS DE AV. UNIVERSIDAD: JC

Supervisa los trabajos en los que participan 800 personas

Por Noticias

El gobernador José Calzada supervisó ayer las obras que realizan en Av. Universidad, acompañado de su esposa Sandra Albarrán, y comentó que desde el planteamiento para mejorar, oxigenar, incrementar los espacios peatonales aquí en la zona del río, lo hicieron con entusiasmo porque es una zona de la capital del estado que durante mucho tiempo no había tenido inversión, siendo un espacio privilegiado para que nuestra gente pueda caminar y disfrutar de la ciudad, al igual que los turistas. (N p.1)



QUE SE quite el fuero a todos: DOMÍNGUEZ S.

Por Luis Montes de Oca

Totalmente de acuerdo en que desaparezca el fuero, si somos hombres y mujeres de bien, que tomamos decisiones por el país, no hay nada que temer, que se quite el fuero a todos los legisladores y se den la reelección y las candidaturas ciudadanas, afirmó ayer el Alcalde Francisco Domínguez Servién. (N p.1)

DESTINA 1.5 MDP A CONALEPS; EN BREVE INICIA EL DE EL MARQUÉS

Beneficio para 2, 600 alumnos

Por Noticias

El gobernador José Calzada hizo entrega de equipo para los Conalep de Querétaro, Amealco y San Juan del Río, con inversión de un millón 500 mil pesos, en el marco de la ceremonia de honores a la bandera. (N p.1)

APOYO AL POLICÍA QUE SALVÓ VIDA DE SUICIDA

Por Noticias

Enrique Martínez Maldonado, con 17 años de servicio en la Policía Estatal y quien estando en servicio salvó la vida de una suicida, recibirá todo el apoyo necesario por órdenes del gobernador José Calzada, informó el Secretario de Seguridad, Adolfo Vega Montoto. (N p.1)

SHARO: OCHO PRESEAS DE ORO

Por Noticias

La joven sirena queretana Sharo Rodríguez, hasta el momento la mejor atleta queretana en lo que va de la Olimpiada Nacional 2011 celebra en Boca del Río, Veracruz, al conseguir 8 de 14 preseas doradas que lleva la delegación. (N p.1)

(FOTO) HOMENAJE

La presidenta del DIF estatal, Sandra Albarrán de Calzada, reconoció la labor de las mamás trabajadoras, el encabezar el tradicional desayuno que con motivo del Día de las Madres, organizó el Ejido de Tequisquiapan. (N p.1)

A.M. DE QUERÉTARO

PIDEN A PARTIDOS PONER CANDADOS

Por Daniel Martínez

El Secretario de Gobierno en el Estado, Roberto Loyola Vera, pidió a los partidos políticos poner candados a su padrón de militantes. Advirtió que es necesario evitar tener padrones 'inflados' rumbo a las elecciones de 2012.

“Los partidos deben ser muy cuidadosos en que no se infiltren personajes de esta naturaleza, con esto tendríamos certidumbre. Hacemos un llamado en el sentido de que se revise la militancia de cada uno de los partidos políticos antes de participar en la contienda del 2012 en el caso de Querétaro (...) para que no se contamine el proceso con recursos que podrían tener dudosa procedencia”, advirtió el Secretario de Gobierno queretano, ante el temor a nivel nacional de que personas ligadas a los cárteles del narcotráfico pudieran financiar campañas políticas el año entrante. (am p. 1)



NIEGA PANCHO COMPETIR POR OBRAS

Por Linda Sepúlveda

“No es competencia (...) vamos en tiempo y forma”, afirmó el edil capitalino, Francisco Domínguez Servién, respecto al avance de obra en el “Distribuidor Capital” y la obra de Gobierno del Estado, “Distribuidor Constitución de 1917”.

Luego de que el domingo en la madrugada la obra que está llevando a cabo Gobierno del Estado concluyera la primera etapa, equivalente al 75 por ciento, Domínguez Servién afirmó que el Distribuidor Capital no se está quedando atrás. (am p. 1)

RESULTAN DIPUTADOS GASTALONES

Por Daniel Martínez

Los diputados queretanos son generosos para gastar los recursos públicos. A cuatro meses de iniciar el año ya han utilizado el 45 por ciento de su presupuesto, reconoció el presidente de la Mesa Directiva del Poder Legislativo, Hiram Rubio García.

El poder legislativo cuenta con un presupuesto anual de 187 millones de pesos para el 2011, de los cuales el 60 por ciento se destina a sueldos y el resto a pagos mensuales, como el de 351 mil pesos por telefonía y 252 mil pesos en mantenimiento y equipo de cómputo, tan sólo en enero. (am p. 1)

INSISTE QUERÉTARO EN TIANGUIS TURÍSTICO

Por Arlene Patiño

La Secretaría de Turismo realizará hoy la entrega formal de la solicitud para que Querétaro se convierta en sede para el Tianguis Turístico. Lo que resta es 'cabildear' para que esto suceda, destacó el Secretario de Turismo del Poder Ejecutivo del Estado, Mauricio Salmón Franz. (am p. 1)

PLAZA DE ARMAS

MADRES, CORAZÓN DE FAMILIA: SANDRA

Por Fernando Venegas

“Las mamás queretanas son el corazón de las familias”, felicitó la presidenta del sistema estatal para el Desarrollo Integral de la Familia, Sandra Albarrán de Calzada, en este 10 de mayo. Les recordó que no están solas y que merecen todo el respeto.

“Primero que nada quiero felicitarlas y decirles que no sólo el 10 de mayo, sino todos los días del año recuerden lo especiales que son y la gran labor que realizan. Les deseo de todo corazón que el cielo llene sus vidas de bendiciones, porque ustedes, mamás, son el corazón de la familia”, fue el mensaje que extendió a todas las madres queretanas en este día en que se les conmemora.

Hoy diez de mayo, cuando los queretanos celebramos a las madres, Sandra Albarrán de Calzada se toma un respiro de su apretada agenda para compartir con los lectores de PLAZA DE ARMAS cómo ha sido su experiencia de ser madre, esposa y presidenta del Sistema Estatal DIF, y todo al mismo tiempo. Nos recibió en su oficina de las instalaciones del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia en la Casa de Ecala.



Un punto sensible para Sandra Albarrán, en su labor al frente del DIF, son las madres que están sometidas a algún tipo de violencia; por lo que les pidió que su sufran maltrato, que busquen ayuda por el bien propio y también por el de sus hijos. (PA p.1)

SEREMOS EJE DE TRANSPORTE

Por Ulises Villar

El titular de la SEDUSU, Tonatiuh Salinas, informó que se tiene proyectada para el primer semestre del 2012, una plataforma logística, que permitirá el traslado de mercancía del Sur de México hacia el norte, con la participación de empresas de carga aérea y ferroviarias.

“Estamos trabajando en diferentes rubros, lo que tiene que ver con la operación del aeropuerto donde tenemos negociaciones con dos empresas de carga internacionales que podrían operar del aeropuerto. (PA p.1)

TRABAJA EL 47% DE LAS MADRES QUERETANAS

Por Teresa Moreno

Las mujeres han tenido que integrarse al mercado laboral para complementar los ingresos familiares en muchos casos, y en otros porque el suyo es el único para mantener a sus hijos.

Según la Encuesta Nacional de Ocupación y empleo, en el 2010, el 46.9 por ciento de las mujeres con al menos un hijo nacido vivo y de 14 años o más tenían trabajo; la cifra llega al 68.7 por ciento en el caso de las madres solteras; y al 43.7 por ciento en el de las mujeres separadas, divorciadas o viudas.

El 82 por ciento de las madres trabajadoras se desempeña como comerciantes, obreras, secretarías o auxiliares de oficina; solamente el 7 por ciento son profesionistas; y solamente el 1.2 por ciento ocupan cargos directivos o de primer nivel en los sectores público y privado. De hecho, una de cada cinco (el 17.5 por ciento de ellas), trabaja jornadas más largas de lo que está establecido en la ley y que son ocho horas; y el 56.8 por ciento de ellas se dedica al sector informal de la economía para poder mantener a sus hijos. (PA p.1)

CORREGIDOR

SOLAPAN ACOSO ESCOLAR

Reconocen autoridades municipales falta de empleo, salud, educación, y acceso a servicios básicos en varias familias

Por Felipe Olguín

Poco más de 50 mil mujeres que radican en las siete delegaciones municipales de Querétaro viven en condiciones de pobreza y marginación, de acuerdo a estimaciones del Secretario de Desarrollo Social, Tonatiuh Cervantes Curiel.

“Son factores que tienen que ver con la falta de empleo, salud, educación, acceso a servicios básicos y en diferente proporción se presenta en cada familia”. Explicó que estas mujeres se ubican principalmente en las colonias populares y en comunidades, sobre todo en las delegaciones de Santa Rosa Jáuregui y Carrillo Puerto. (C p.1)



UN 10 DE MAYO, MUY DIFERENTE

Por Yoko Hernández

Miles de mujeres celebran el 10 de mayo con besos, regalos, abrazos y flores; sus hijos muestran su amor y dedican el día de hoy para rendirle tributo a quien les dio el ser, que a través de su dedicación y cariño, inculcan valores como el respeto, la solidaridad y la responsabilidad, para dotarlos de las herramientas necesarias para enfrentar la vida.

Sin embargo, este día es diferente para algunas mamás, tras las rejas existe un impedimento para que las madres reclusas festejen alegremente su día, el cual consideran una gran bendición. (C p.1)

MAMÁS CAMPESINAS CELEBRAN CON SANDRA

La Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF Estatal, se reunió con ejidatarias de Tequisquiapan

Por Redacción

La Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, encabezó el tradicional desayuno que con motivo del Día de las Madres, organizó el Ejido Tequisquiapan.

“Pensando en nuestros hijos todo lo hacemos con el corazón”, dijo Sandra Albarrán de Calzada al felicitar a los cientos de mujeres que se congregaron en la Casa Ejidal: “no hay labor pequeña cuando se trata de ser mamá y verdaderamente reconocer el trabajo que hacen en el ejido como mamás, y como mujeres”. (C p.1)

LIGAS PRIMERAS PLANAS

DIARIO DE QUERÉTARO:

http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada_impresa.aspx

A.M. DE QUERÉTARO: (Aún no suben a la web la portada de hoy)

EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:

http://www.elcorregidor.com.mx/components/com_gk3_photoslide/thumbs_big/C01L110510primeraplana.jpg

PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:

http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA%2010%20DE%20MAYO%20K.jpg

PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB

LA JORNADA:

<http://www.jornada.unam.mx/2011/05/10/portada.pdf>

REFORMA:

<http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110510&pagina=1&ext=pdf>



Resumen diario de noticias **PRENSA ESCRITA**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

MARTES 10 DE MAYO DE 2011

FUENTES	
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
AM: AM	C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO	M: MAGAZINE
CyP: CIUDAD Y PODER	RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA	EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA	R: REFORMA

En el PAN siguen “deshojando la margarita”: Hiram Rubio

por Aimée Pacheco

En la bancada del PAN “siguen deshojando la margarita” para definir su voto en la reposición del proceso de elección del séptimo Consejero, señaló el diputado Hiram Rubio García, presidente de la Mesa Directiva de la legislatura local, quien advirtió que el panorama sigue siendo incierto ante la cerrazón de ese grupo parlamentario con quien se sigue intentando consensar.

Indicó que durante la reunión de la Mesa Directiva, donde se estableció el orden del día para la sesión de pleno de pleno del día de mañana, se acordó tocar este punto.

Aunque dijo “se sigue haciendo un esfuerzo, para que el consenso no sea sólo en función del nombre, sino en el modo de votación”, pues indicó que en el PAN no se ha lanzado otra propuesta sobre el nombre de quien podría ser el próximo Consejero, ni se han posicionado por la propuesta de Alfredo Flores Ríos.

“Esto es síntoma de que siguen evaluando su decisión. En cuanto al procedimiento, creo que todos tenemos muy claro que se debe cuidar”, indicó.

En esta sesión de la Mesa Directiva, se acordó también que previo a la Sesión de Pleno será develada la placa con el nombre de ‘Manuel Septién y Septién’, con el que se conocerá a la Biblioteca legislativa.

Rubio García señaló que esto es un “justo reconocimiento para quien hizo la donación del mayor legado histórico, social, político y religioso a esta biblioteca” en la década de los años 70, cuando la legislatura no contaba aún con biblioteca, conformada hasta 1989.

Durante la develación, se espera la presencia de los familiares del señor Manuel Septién y Septién;



ACUERDAN en Mesa Directiva orden del día para la Sesión de Pleno de mañana.

directores de bibliotecas públicas, de educación de nivel superior, así como al encargado del Archivo Histórico.

Por su parte el director del Instituto de Estudios Legislativos y Estadística Parlamentaria, Humberto Sánchez García, recordó que esta biblioteca -especializada en aspectos legislativos- cuenta con nueve mil 812 ejemplares.

Abundó que estos se dividen en libros antiguos, donados por Manuel Septién y Septién de temas políticos, sociales, económicos y religiosos que

datan del siglo XVII al siglo XX

Aunque también se cuenta con un acervo importante del Diario Oficial de la Sombra de Arteaga a partir de 1867; el Diario oficial de la Federación a partir de 1970; cuenta con el Archivo de la Legislatura a partir de 1862; Diario de los Debates a partir de 1988 y bibliografía en general de Derecho y Legislación. Enfatizó que el libro más antiguo es un inventario de las “joyas de la virgen de la Merced”, del año 1751.